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足立はばたき塾　生徒アンケート（記述）【抜粋版】

回答
宿題は大変だったけど、最後まで通えて学習できたので良かったです。一般試験で合格できま

した。

第一志望合格は叶わなかったけれど、はばたき塾では学力だけでなく、難問にも諦めずに挑戦

する力や集中力が得られました。この力を活かして、次の大学受験では第一志望に合格できる

よう頑張ります。1年間本当にありがとうございました。

どの授業もわかりやすく、ためになるものばかりでした。特に英語は、はばたき塾で学ぶ前後

でテストの結果が大きく変化し、とても力がついたと感じています。先生方、1年間本当にあり

がとうございました。

私は、はばたき塾に入塾してとても良かったと思っています。初めは違う学校の子たちと一緒

にやっていけるか不安でしたが、学校外の友人ができたことで、勉強や部活のことなど相談で

きました

私は結果として第1志望校に行くことができませんでしたが、勉強のやり方や考え方がたくさん

身につきました。はばたき塾の先生方にとても感謝しています。高校生版のはばたき塾で、も

う一度はばたき塾生になりたいです。本当にありがとうございました！

先生方全員が全力でサポートしてくださっているということを強く実感しました。足立ミライ

ゼミにもぜひ応募したいと思っております。

とてもわかりやすい授業で役に立ちました。英語の⾧文を大量にこなし、読むことに慣れるこ

とができたのが良かったです。1年間ありがとうございました。

はばたき塾に通って、特に数学の授業がためになった。中学校では習えないレベルの高い授業

だった。

区営塾で無料なのに、通常の塾と変わらないような講師や授業で大変良かったです！

宿題の量は確かに多いですが、慣れてくれば少し余裕が出てきました。また、宿題を自分の知

識としてしっかり吸収できると効果が大きいと思います。重ねて、質の高い授業を受けられた

こと、本当に感謝しております！ここで使わせていただいた税金は、今後何らかの形でお返し

できるようにします。
通っている中学校とは違い、自分と同じレベルの仲間と同じクラスで勉強ができ、緊張感を

持って過ごせました。自分は中学2年生の2月から受験勉強を始め、Ｖもぎでは最後まで第一志

望（都立青山）S判定を取り続けることができました。受験期は青山高校に首席入学するという

高い目標を掲げて努力を重ねて来ました。結果的に推薦入試での合格になりましたが、一般入

試でも必ず受かった自信があります。後輩には受験勉強は早いうちから開始し、「先行逃げ切

り型」が良いというアドバイスをしたいです。

大量の宿題を欠かさずやったことで、強いメンタルを身につけられた1年でした。本当にお世話

になりました。ありがとうございました。

勉強が習慣になり、あまり苦痛に思うことが無くなりました。



№ 回答

11

12

13

14

15

16

17

18

19

はばたき塾は私を成⾧させてくれました。このような場をつくってくださった先生方、スタッ

フ様方には本当に感謝しています。本当にありがとうございました。

このはばたき塾は今後も残っていくべきだと思う。

受験について何も知らなかったけど、はばたき塾に入って、模試や進路進学説明会を通して何

をすべきかが判り、少しずつ不安が減りました。

直前の面接練習で自信を持つことができ、そのおかげで志望校に合格できました。最初は苦し

かったのに、今では10時間勉強できるようになりました。ここからがスタートなので将来に向

けて頑張りたいです。本当にお世話になりました。ありがとうございました。
１年間授業を受けさせてもらったことに本当に感謝しています。特に毎週の英語と数学はとて

も有益でした。理・社の冬期講習でも、本番で必ず学習内容を活かしてほしいという先生の熱

意が伝わってきました。１年間通わせてくれたこと、本当にありがとうございました。はばた

き塾がさらに良くなってくれたら嬉しいです。

はばたき塾を通して、私は自らの学力を上げ、辛い環境の中でも１つのことをやり通す力を身

につけることができました。先生たちのサポートのおかげで私は色々な知識を獲得し、入試に

活用することもできました。もしはばたき塾に入らなかったら、今のような自分はないと思い

ます。自分だけではわからないことも先生が丁寧に教えてくれたおかげで理解できるようにな

り、自分では何をすべきか迷う時も、先生がアドバイスをくれました。今までありがとうござ

いました。高校生活でもはばたき塾で教わったことを忘れずに頑張っていきたいです。

はばたき塾に一年間通って受験に対する意識や学習に取り組む態度が変わりました。最初は授

業時間も⾧く、宿題も多くて大変だったけれど、この1年間の頑張りによって最終的に志望校に

合格することができました。本当にはばたき塾で良かったなと実感しています。

高校受験だけでなく、その先も見据えて学習に取りみ、多くを学ぶことができた1年間でした。

Vもぎで、9月の頃の受験校と1月の頃の受験校レベルがかなり違っていて、自分でも凄いなと驚

きました。ありがとうございました！！

宿題が多いと思うこともあったけれど、はばたき塾のおかげで志望校に合格できました。高校

生活を楽しみたいと思います。

はばたき塾に通えて本当に良かったと思っています。憧れの志望校に合格して高校生活が始ま

りましたが、気持ちに余裕をもって授業を受けることができています。

夏期講習中に病気になったのを発端に休みがちになってしまいましたが、先生方の励ましのお

かげで立て直せました。あの時は苦しかったことも多くありましたが、今となってはとても良

い経験でした。本当にありがとうございました！
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受験の役に立つ情報をたくさん得ることができたので良かったです。はばたき塾に通って勉強

が習慣化したので、高校生活でも活かしていこうと思います。１年間ありがとうございまし

た。

はばたき塾に入塾する前まで学習塾に通ったことが無かったので、最初は「どんな感じだろ

う？」「宿題は多いのかな？」など分からないことや不安なことが多くありました。ですが、

受験本番が近づく頃には、毎週土曜日に塾に行くのが当たり前の生活で、「あと○日で受験だ

よ」と言われる度に、「もうそんなに！？」と入塾テストを受けてからの時間の経過の速さに

驚かされました。高校に入学した今、中学校最後の１年間はあっという間だったと感じます。

はばたき塾に入塾して一番助けられたなあと思うのは、モチベーションの維持です。１人で勉

強していたら、絶対にやらなかったこと、後回しにしてしまったことを、はばたき塾がきっか

けとなり「頑張ろう」と前向きな気持ちで机に向かうことができました。「やる気がでない

…」なんて思っている時も、はばたき塾の宿題をやったり、次の授業、小テストのことを考え

たりすると、自然にやる気が湧いてきました。毎月Ⅴもぎを受けることができたのもとても大

きかったです。「目標があると頑張れる」を実感しました。

現在は、新しい環境で、新たな仲間に囲まれて楽しい学校生活を送っています。レベルの高い

仲間たちに日々刺激をもらう新鮮な毎日です。これからも感謝を忘れずに過ごしていきます。

実は、はばたき塾には少し軽い気持ちで入りました。「１年間通い通すこと」を目標に通い始

めましたが、実際は大変でした。しかし、３、４ヵ月経ち慣れてくると、英語の授業は変わら

ず辛かったが、数学は本当に楽しく受けられるようになっていました。（慣れはすごい！！）

その後も、何回かやめたいと思う時もあったが、あきらめずに通い続けました。最後の授業が

終わったときの達成感はとてつもなかったです。（まだ入試終わってないのに）。この塾での

１年間で、多くの知識と達成感を得ることができました。学んだ知識は、高校・大学と活か

し、達成感を味わえるように、いろいろなことに挑戦をしてみたいと思います。そして、新し

く入塾するひとは、しっかり１年間通えるようにがんばってください！！Do your best!

正直言うと課題が多いし、土曜１日勉強しないといけないからとても大変で何度もやめたいと

思った。けれども、辛かった分だけ絶対身になるからしっかり塾に通ってほしい。

入塾当時はＣクラスで、まずはＡＢクラスに上がることを目標にしました。勉強は英語・数学

に力を入れ、夏までに基礎を固めるため、一週間毎に出る宿題を苦しみながらも乗り越えまし

た。その結果、入塾後１回目の学力診断（クラス分け）テストで見事Ｂクラスに昇格すること

ができました。その後はＣクラスの時よりも授業の難易度が上がり、宿題の量も１０倍ほどに

増えて嫌になりました。しかし、これは受験生の宿命であると思い、日々学び続けました。

受験の天王山である夏休みを迎え、「１日１０時間」という人生で考えたこともない勉強時間

の現実を突きつけられました。いきなりは無理でしたが、５時間、７時間、８時間と勉強時間

を徐々に増やし、最終的には１０時間に到達しました。推薦入試のため、面接講座にも参加

し、貴重なアドバイスをたくさんもらいました。小論文は国語の先生に添削してもらい、完成

度を高めました。そのおかげで自信を持って当日を迎え、無事に合格できました。この塾に通

い、⾧時間の勉強習慣や計画の立て方も学ぶことができました。ありがとうございました。
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授業や模試、教材などを全て無料で受けることができて、本当に良い機会でした。また、塾の

先生と話すことができ、自分が志望校で悩んでいた時に、上のレベルの高校を勧めていただ

き、そして無事に合格できてよかったです。ありがとうございました。

志望校には不合格という結果でしたが、はばたき塾でのこと、受験勉強の日常はきっとこれか

らの生活に活きてくると思います。先生たちには、厳しい言葉をもらい、褒めてもらい、とて

も濃い一年でした。１年間ありがとうございました。


